

Globalcaja se pone a disposición de los agricultores para ofrecerles con agilidad crédito en condiciones ventajosas

- La entidad, con más de 60 años de experiencia en el campo y líder en Banca Rural, se ha adherido al Protocolo de Colaboración con el Gobierno de Castilla-La Mancha para ayudar a los agricultores ante la complicada situación del sector

Toledo, 22 de febrero de 2024. Globalcaja, entidad líder en Banca Rural en Castilla-La Mancha, se ha adherido al acuerdo con la Consejería de Agricultura para ofrecer a los agricultores financiación a un tipo de interés preferencial y condiciones ventajosas.

El director de Banca Rural de Globalcaja, Alberto Marcilla, ha sido el encargado de rubricar este acuerdo, que ha sellado el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, en el Palacio de Fuensalida, y que pone a disposición de este sector una línea de crédito inicial de 120 millones de euros. El acto ha contado con la participación del consejero de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, Julián Martínez Lizán, y el vicepresidente, José Manuel Caballero.

“En un momento tan delicado como el que están viviendo actualmente los agricultores, con la subida de los costes de producción y los bajos precios repercutidos a sus productos, situación que pone en un aprieto la rentabilidad de sus explotaciones, ponemos a su disposición una financiación preferente para atender sus necesidades de capital circulante”, ha explicado Alberto Marcilla.

El director de Banca Rural ha recalcado el compromiso decidido de Globalcaja con el sector agroalimentario, “estamos pegados a la tierra y buscamos soluciones para los agricultores y ganaderos, desde la cercanía y la especialización; y estar cerca es ofrecer soluciones reales, en condiciones extraordinarias, para momentos extraordinarios, y en este camino los agricultores y la administración, siempre podrán contar con Globalcaja”, ha recalcado Marcilla.

El acuerdo alcanzado con la Consejería de Agricultura se centra en la concesión de créditos en condiciones preferentes para inyectar liquidez al eslabón más vulnerable de la cadena alimenticia, como son los productores. En esta ocasión, podrán acogerse a esta financiación agricultores a título principal, explotaciones prioritarias y de titularidad compartida; además de jóvenes agricultores incorporados en los últimos cinco años; agricultores con renta agraria negativa o agricultores de reciente incorporación.

Globalcaja es líder en Banca Rural, con más de 61.000 clientes vinculados al sector agroalimentario, a quienes da respuesta en sus necesidades de tramitación de la PAC, seguros agrarios y financiación para la modernización y el sostenimiento de sus explotaciones.

El liderazgo de la entidad se refleja en datos como las más de 1.000 operaciones, por importe de más de 30 millones de euros, que Globalcaja ha concedido en los últimos seis años con cargo a esta línea de financiación de agricultor profesional; y las 2.000 operaciones, por valor de 47 millones de euros, otorgadas en este periodo a través del convenio de incorporación de jóvenes agricultores.

Además, la entidad dispone de un servicio de profesionales especializados en agricultura y ganadería, que asesora a los titulares de las explotaciones para que mejoren su rentabilidad.

Con más de 60 años de experiencia en el asesoramiento a pie de campo, la entidad financiera conoce en profundidad las necesidades de este sector, de ahí que su servicio de Banca Rural ofrezca soluciones eficaces y ágiles para la financiación y protección del sector agrario.